

Libreville, le 07 janvier 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Point de situation à la suite du glissement de terrain affectant la voie de chemin de fer du Transgabonais

**Les travaux de déblayage consécutifs au glissement de terrain ayant emporté 500 m de chemin de fer se poursuivent grâce à la mobilisation des équipes de Setrag et l'accompagnement de l'Etat gabonais. En parallèle, l'entreprise s'emploie à apporter des solutions pour approvisionner les provinces isolées.**

Les quatre salariés de Setrag et Comilog qui étaient présents dans le train déraillé à la suite de l'affectation de la voie ont été rapidement pris en charge.

3 collaborateurs, dont 2 de la Setrag et 1 de la Comilog ont retrouvé leur domicile après observation médicale et ont repris leur service.

Le quatrième collègue de Comilog recouvre sa bonne santé au fil des jours après les soins reçus à l'hôpital.

Environ 300 000 m<sup>3</sup> de terre ont déjà été évacués. Le chantier est réalisé par Setrag ainsi que par Comilog sous la supervision de l'Etat gabonais. Un travail colossal a été engagé, mobilisant une vingtaine d'engins et plus de 150 agents pour déblayer le terrain et reconstruire la portion de voie affectée.

Les travaux avancent selon le planning partagé aux autorités. La reprise progressive du trafic se fera sur la deuxième quinzaine de janvier ; la date effective de redémarrage sera précisée dans les prochains jours.

L'interruption de la ligne de chemin de fer entre la gare d'Offoué et de Boué pénalise la vie économique de plusieurs provinces gabonaises. En concertation avec les autorités gabonaises, la Setrag a mis en place un plan de transport d'urgence pour les produits de première nécessité et les marchandises essentielles.

La Setrag tient à remercier chaleureusement ses agents et ceux de Comilog, ainsi que les services de l'Etat Gabonais, pour le soutien sans faille, 24/7, depuis la période des fêtes de fin d'année, pour remettre la colonne vertébrale économique du Gabon en marche le plus rapidement possible.



## À PROPOS DE SETRAG

La Société d'Exploitation du Transgabonais (Setrag) est concessionnaire de la ligne de chemin de fer reliant Owendo à Franceville. Véritable catalyseur du développement économique du pays, le Transgabonais fait l'objet d'un ambitieux Programme de Remise à Niveau par l'Etat et la Setrag. La société ambitionne de devenir

une référence internationale du chemin de fer en se reposant sur un modèle performant et contributif à l'égard des populations.

La Setrag est une filiale à 51% de la Compagnie Minière de l'Ogooué (Comilog), elle-même filiale du groupe minier et métallurgique français Eramet. Elle emploie 1 550 salariés dont la moitié sont répartis tout au long des 24 gares de la ligne de 648 km du Transgabonais.

[www.setrag.eramet.com](http://www.setrag.eramet.com)

### À PROPOS D'ERAMET

Eramet transforme les ressources minérales de la Terre pour apporter des solutions durables et responsables à la croissance de l'industrie et aux défis de la transition énergétique.

Ses 13 000 collaborateurs s'y engagent par leur démarche citoyenne et contributive dans l'ensemble des pays où le groupe minier et métallurgique est présent.

Manganèse, nickel, sables minéralisés, lithium et cobalt : Eramet valorise et développe les métaux indispensables à la construction d'un monde plus durable.

Partenaire privilégié de ses clients industriels, le groupe contribue à rendre les infrastructures et les constructions robustes et résistantes, les moyens de mobilité plus performants, les outils de santé plus sûrs, les appareils de télécommunications plus efficaces.

Pleinement engagé dans l'ère des métaux, Eramet ambitionne de devenir une référence de la transformation responsable des ressources minérales de la Terre, pour le bien vivre ensemble.

[www.eramet.com](http://www.eramet.com)

### À PROPOS DE MERIDIAM

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité.

Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et l'environnement, et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 10 milliards de dollars d'actifs, et plus de 90 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Sustainability rating de niveau Advanced par VigeoEiris (Moody's) et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).

### CONTACT PRESSE

**Direction de la Communication et des Relations Publiques**

**Communication Contact**

T. +241 11 70 82 76

[c.communication@setrag.com](mailto:c.communication@setrag.com)